



ひまわり通信 No.3



令和7年6月11日 那珂市立ひまわり幼稚園

気温が高い日が増えてきました。たくさん汗をかきながら楽しく戸外遊びを楽しんでいる子供たちです。汗をかくことは代謝にも良いとされていますが、熱中症も心配されるのでこまめに水分補給を促したり、休息したりしながら夏を迎えたいと思います。汗を拭くことや着替えることなども子供たちにとっては、大切な経験の1つです。ご家族の皆様も体調管理をしながら、みんなで体力をつけて過ごしましょう！！

毎日の『ちょこっとボランティア(ちょボラ)』に感謝！！

今年度も、ちょボラへのご協力ありがとうございます。
今後も、お時間の都合のつくときに、ご参加いただくと助かります。よろしく願います。



<お願い>

今年も七夕に短冊や笹飾りを飾りたいと思います。笹の提供(2本)にご協力いただける方がいらっしゃいましたら、職員にお声かけください。今年も、昇降口付近に準備し、みんなで自由に飾りつけを楽しみたいと思います。

<行事予定変更について>

- ①8月 幼稚園閉庁日(予定)8月13日~15日
この期間は、預かり保育もありません。
- ②11月に予定している園外保育について、日程が変更となります。
近くなりましたら、園だよりやお手紙で詳細をお伝えします。
11月4日(火)→11月6日(木)に変更
予備日 11月11日(火)年少、年長
11月14日(金)年中
園外保育:年少、年長は笠松運動公園
年中は海浜公園に行く予定です



★『』←10の姿を記載しています

ひまわり幼稚園の子供たち ここが素敵②

ひまわり幼稚園の子供たちは『自分のことは自分で』★『自立心』を頑張っています。年長や年中は、年少さんのお手伝いを積極的に関わってくれます。朝や帰りの身支度も、自分で確認しながら進めたり、困った時には助けを求めたりといろいろな姿が見られます。困ったときに「手伝って」「困っている」と自分から助けを求められる★『自立心』★『言葉による伝え合い』ことも大切なことですね。

降園時に、リュックなど保護者の方が持っている方を多く見かけます。「自分で持つんだよね。幼稚園で頑張っているって聞いているよ」と声をかけ自分で荷物を持つ習慣を身に付けて行きましょう(前回のお手紙に水筒の件は記載しましてあります)ご協力よろしく願います。